



新年あけましておめでとうございます。ぞう組での生活も、あと3か月となりました。残り少ない園生活を十分に楽しんでほしいと願っています。また、締めくくりの時期を迎えるにあたり、もう一度園生活を見つめ直して、充実した日々をしたいと思います。



楽しかったね発表会♪

皆様にご協力いただき、今年度も無事に発表会を行うことができました。保護者の方々の温かい拍手に子



どもたちも支えられ、子どもたちの笑顔が印象的でした。英語劇、竹太鼓、合唱に日々意欲的に取り組んできた子どもたち、出番の前には「ドキドキする」「緊張してきた」と言う子もいましたが本番では堂々とした演技を見せてくれ、「さすが



ぞう組！」と感心し、感動を与えてくれました。発表会后、「楽しかった！」と満足そうな表情が見られ、本当に良かったと思います。開催にあたり、皆様のご協力をいただき本当にありがとうございました。

クリスマス製作

12月の間、ぞう組では様々なクリスマスにちなんだ製作を楽しんできました。リース作りでは、折り方が分からない子に、「それ知ってるよ」と折り方を教えてくれ、みんなが自分で折り紙の飾りを作れるようになりました。みんなが良く遊んでいる「ラキュー」や「アーテックブロック」でもクリスマスの飾りを作ってみると、友だちと考えて協力し、オリジナルの作品がたくさんできあがり、子どもたちの想像力や作品の完成度に感心しました。製作遊びが好きなぞう組の子どもたち、今後も季節にちなんだ製作を遊びに多く取り入れ楽しみたいと思います。



就学に向けて準備を始めましょう！

① 元気いっぱい朝から遊びます！

朝は冷え込むこともありますが、天気の良い日は外遊びをします。「眠くて体が動かない」「朝ごはんを食べていないから元気がない」などは、怪我や病気につながります。また、小学校でも朝は8:30からは学習が始まります。元気に活動に入れるよう生活リズムをしっかりと整えていきましょう。

② 生活に見通しをもって過ごします！

活動の流れの確認や、活動開始時間に合わせて準備する機会を大切にし、見通しをもって行動できるよう取り組んでいます。そして、限られた時間で集中する力、行動を判断する力などの学習につながる力を生活の中でも育てていきたいと思えます。ご家庭でも、出発する時間、寝る時間などの目安を決めて行動できるような機会を作っていただけたらと思います。



1月の予定

- 4日(月) 保育始め
- 8日(金) 身体測定
- 14日(木) 防犯訓練
- 15日(金) 交通安全集会
- 20日(水) 誕生会
- 25日(月) 防災集会
- 28日(木) 避難訓練



※毎週水曜日はバイキング給食になります。
※毎週火・金曜日は英語であそぼうがあります。
※18日、19日、26日は尚徳中学校2年生との交流があります。

